

Fuente: El Sol de Zacatecas

Fecha: 04 de agosto de 2009

Título: Inauguran Semana Mundial de Lactancia Materna

Link: <http://www.oem.com.mx/elsoldezacatecas/notas/n1271737.htm>

Zacatecas

Inauguran Semana Mundial de Lactancia Materna



La titular de los Servicios de Salud, Elsa Aguilar Díaz, aseguró que las madres deben estar convencidas que el mejor alimento es la leche materna. Foto: David Márquez / El Sol de Zacatecas

El Sol de Zacatecas

4 de agosto de 2009

Fátima Ibarra

Zacatecas, Zacatecas.- El lunes fue inaugurada la Semana Mundial de Lactancia Materna 2009, en el Hospital del Niño y la Madre (Hospital de la Mujer) cuyo objetivo es en defensa de la práctica de amamantar. En este lugar, se recordó que la leche materna es el alimento máspreciado para la alimentación saludable de un recién nacido, por los múltiples beneficios que trae consigo, sobre todo para la prevención de enfermedades futuras en infantes, especialmente las respiratorias.

En su discurso inaugural, la titular de los Servicios de Salud de Zacatecas (SSZ), Elsa Aguilar Díaz, aseguró que las madres deben estar convencidas que el mejor alimento es la leche materna, no sólo porque es natural sino porque esa es la primera relación entre la madre y el hijo, fuera del vientre.

"La lactancia materna siempre propiciará ese amor por los hijos (...) se trata de transmitir a través de la leche todas las defensas y elementos para que los niños no se enfermen, sobretodo en los primeros meses de nacidos", expresó.

Destacó la importante labor que realizan los hospitales, ya que tienen que hacer todo un

proceso para que la madre amamante a su hijo. Añadió, que es muy importante que las enfermeras y los médicos reconozcan, que la leche materna es el alimento ideal.

Exhortó a que se olvide la vieja práctica y creencia de privilegiar a la leche de fórmula o artificial.

Asimismo, dadas las estrategias invitó a las mamás que tengan una cantidad importante de leche materna, a ser donadoras de su leche, y que sirva para otros niños.

Finalmente, felicitó a las autoridades del Hospital de la Mujer por ser pionero en el programa que consiste en que las madres de familia que no produzcan la cantidad de leche que requieren los bebés, otras mujer puedan darle el alimento materno.

Por su parte, José Antonio de Loera Briones Director del Hospital de la Mujer, expresó una tercera parte de niños mueren de 18 a 37 meses en áreas de hospitales, estadística atribuible a que no les dan seno materno.

En América latina la Organización Panamericana de la Salud señala que el riesgo de menores de un año y alimentados con fórmula artificial se incrementa de 3 a 5 veces más que cuando se da seno materno.

Cabe mencionar que este día se conmemora en 120 países, del 1 al 7 de agosto, Organización Mundial de la Salud (OMS) y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) cuyo tratado se signó en agosto de 1990 y su principal objetivo es velar sobre la protección, el fomento y el apoyo de la lactancia materna.

De utilizarse la leche materna como único alimento para los bebés al nacer y hasta los seis meses de vida, podrían salvarse hasta mil 300 millones de menores de un año, según UNICEF.